



ЧЕМПИОНАТ МИРА ПО ҚАЗАҚ КҮРЕСІ (мужчины и женщины)



ОФИЦИАЛЬНОЕ ПРИГЛАШЕНИЕ

ДАТА ПРОВЕДЕНИЯ ЧЕМПИОНАТА МИРА	10 – 15 декабря 2022 года. Республика Казахстан, город Астана.
ДЕНЬ ПРИБЫТИЯ и УБЫТИЯ ДЕЛЕГАТОВ И СУДЕЙ	Даты прибытия: 09-10 декабря 2022 года. Даты отъезда: 15-16 декабря 2022 года.
МЕСТО ПРОВЕДЕНИЯ	Дворец единоборств имени Жаксылыка Ушкempiрова. Адрес: проспект Кабанбай Батыра 43, город Астана, Республика Казахстан,
ОРГАНИЗАТОРЫ	Ассоциация «Qazaq Kuresi» E-mail: kazakhkuresi01@gmail.com kaz4@unitedworldwrestling.org
ЗАЯВКИ	Участники стран должны предоставить заявочный лист на участие в Чемпионате Мира по Қазақ күресі до 15-ноября 2022 года на e-mail: kazakhkuresi01@gmail.com kaz4@unitedworldwrestling.org
МЕСТО ПРОЖИВАНИЯ	Все участники, тренеры и судьи чемпионата будут размещены в отеле «JJ Hotel» (г. Астана, проспект Кабанбай Батыра, 43)
ОРГАНИЗАТОРСКИЕ РАСХОДЫ	Ассоциация «Qazaq Kuresi» берет на себя: - расходы иностранных участников соревнований по проживанию, питанию и внутренней транспортировке на момент проведения чемпионата.
ВЕСОВЫЕ КАТЕГОРИИ	Мужчины: 55 кг, 60 кг, 66 кг, 74 кг, 82 кг, 90 кг, 100 кг, +100 кг. Женщины: 55 кг, 65 кг, 75 кг, +75 кг.
ТРЕБОВАНИЯ К УЧАСТИЮ	Все спортсмены должны приобрести лицензию через программу Athena или же иметь действующую лицензию Объединенного Мира борьбы (UWW) К участию в Чемпионате Мира допускаются спортсмены национальных сборных команд. Состав команды: 12 спортсменов (8 мужчин; 4 женщины), 1 тренер. Возраст борцов на момент проведения соревнований должно быть 18 лет и старше. Требование к участникам зарубежных команд: национальная сборная должна состоять из числа спортсменов, являющихся чемпионами и призёрами национальных чемпионатов, кубков страны по борьбе самбо или олимпийских видов борьбы (дзюдо, вольная борьба, греко-римская борьба).
СИСТЕМА СОРЕВНОВАНИЙ	Соревнования пройдут в соответствии с действующими правилами Ассоциации «Qazaq Kuresi».
НАГРАЖДЕНИЕ	Победители и призеры соревнований награждаются медалями, дипломами соответствующих степеней и денежными премиями. Примечание: Нерезиденты Республики Казахстан из числа чемпионов и призеров чемпионата мира платят 20% налога с денежного вознаграждения в государственный фонд. Резиденты Республики Казахстан 10%.
ВИЗА	Для получения визы вы должны заполнить форму №1 (прилагается) и отправить ее в Оргкомитет на e-mail: kazakhkuresi01@gmail.com
СУДЬИ	Судьи международной категории (А или Б).



**ЧЕМПИОНАТ МИРА
ПО ҚАЗАҚ КҮРЕСІ**
(мужчины и женщины)



ПРОГРАММА

Дата	Время	Наименование
ПЯТНИЦА-СУББОТА 09 – 10.12.2022 г.	Весь день	День приезда комиссии UWW, участников и членов судейской коллегии. Мандатная комиссия. Аккредитация команд и судей.
ВОСКРЕСЕНЬЕ 11.12.2022 г.	10:00 – 12:30	Международный судейский курс для кандидатов на международную категорию по поясной борьбе.
	13:00 – 14:00	Обеденный перерыв.
	15:00 – 18.00	Судейский семинар. Собрание судейской и спортивной комиссии Международных Федераций.
ПОНЕДЕЛЬНИК 12.12.2022 г.	08:00 – 8:30	Официальное взвешивание, медицинский осмотр: Мужчин: 82 кг, 90 кг, 100 кг, +100 кг. Женщин: 75 кг, + 75 кг. Жеребьевка.
	10:00 – 13:30	Начало соревнования в весовых категориях: Мужчин: 82 кг, 90 кг, 100 кг, +100 кг. Женщин: 75 кг, + 75 кг.
	13:30 – 15:00	Перерыв на обед.
	15:00 – 16:00	Церемония открытия Чемпионата Мира.
	16:00 – 20:00	Начало второй сессии соревнований.
	20:00 – 20:30	Награждение победителей и призеров Чемпионата Мира.
ВТОРНИК 13.12.2022 г.	08:00 – 8:30	Официальное взвешивание, медицинский осмотр: Мужчин: 55 кг, 60 кг, 66 кг, 74 кг. Женщин: 55 кг, 65 кг. Жеребьевка.
	10:00 – 13:30	Начало соревнования в весовых категориях: Мужчин: 55 кг, 60 кг, 66 кг, 74 кг.. Женщин: 55 кг, 65 кг.
	13:30 – 15:00	Перерыв на обед.
	15:00 – 20:00	Начало второй сессии соревнований.
	20:00 – 20:30	Награждение победителей и призеров Чемпионата Мира.
СРЕДА-ЧЕТВЕРГ 14 – 15.12.2022 г.	Весь день	День отъезда.

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ В КАЗАХСТАН!



**WORLD CHAMPIONSHIP
ON QAZAQ KURESI
(men and women)**



OFFICIAL INVITATION

DATE	December 10-15, 2022.
DAY OF ARRIVAL AND DEPARTURE OF DELEGATES AND REFEREE	Arrival dates: December 09-10, 2022 Departure dates: December 14-15, 2022
VENUE	The Palace of Martial Arts named under Zhaksylyk Ushkempirov. Address: Republic of Kazakhstan, Astana city, Kabanbay batyr avenue 43.
ORGANIZERS	«Qazaq Kuresi» Association E-mail: kazakhkuresi01@gmail.com kaz4@unitedworldwrestling.org
APPLICATIONS	Applications for participation in the World Championship on Qazaq kuresi must be submitted before November 15, 2022 by email: kazakhkuresi01@gmail.com kaz4@unitedworldwrestling.org
ACCOMODATION	All participants, coaches and referees of the championship will be accommodated at the “JJ Hotel” (Astana, Kabanbai Batyr Avenue, 43).
EXPENSES	"Qazaq Kuresi" Association undertakes: - expenses of foreign teams for accommodation, meal and internal transportation for the period of the World Championship.
WEIGHT CATEGORIES	Men: 55kg, 60kg, 66kg, 74kg, 82kg, 90kg, 100kg, +100kg. Women: 55 kg, 65 kg, 75 kg, +75 kg.
PARTICIPATION REQUIREMENTS	All athletes must purchase a license through the Athena program or have a valid United World Wrestling (UWW) license. Athletes of national teams are allowed to participate in the World Championship. Team composition: 12 athletes (8 men; 4 women), 1 coach. The age of wrestlers at the time of the competition must be 18 years and older. Requirements for participants of foreign teams: athletes must have title of champion and prize-winner of national and international championships (Olympic and non-Olympic styles).
COMPETITIONS SYSTEM	Competitions will be held in accordance with the current rules of the “ <i>Qazaq Kuresi</i> ” Association.
AWARDING	The winners and prize-winners of the competitions will be awarded with medals, diplomas of the corresponding degrees and cash prizes. <i>Note: Non-residents of the Republic of Kazakhstan from among the champions and prize-winners of the World Championship pay 20% tax on monetary rewards to the state fund. Residents of the Republic of Kazakhstan 10%.</i>
VISA	To obtain a visa, you must fill out Form No. 1 (attached) and send it to the Organizing Committee by e-mail: kazakhkuresi01@gmail.com ; kaz4@unitedworldwrestling.org .
REFEREES	Referee of the international category (A or B).



**WORLD CHAMPIONSHIP
ON QAZAQ KURESI
(men and women)**



PROGRAM

Date	Time	Name
FRIDAY- SATURDAY 09 – 10.12.2022	All day	The day of the arrival of the UWW commission, participants and members of the referee. Mandate (will be announced additionally). Accreditation of teams and referee.
SUNDAY 11.12.2022	10:00 – 12:30	International referee course for candidates for international category referee on belt wrestling.
	13:00 – 14:00	Lunch.
	15:00 – 18.00	Referee seminar. The meeting of the Referee and Sports Commission of International Federations.
MONDAY 12.12.2022 y.	08:00 – 8:30	Official weighing, medical examination: Men: 82 kg, 90 kg, 100 kg, +100 kg Women: 75 kg, + 75 kg. The draw.
	10:00 – 13:30	The beginning of the competition in the weight categories Men:82 kg, 90 kg, 100 kg, +100 kg. Women: 75 kg, + 75 kg.
	13:30 – 15:00	Lunch break.
	15:00 – 16:00	The opening ceremony of the World Championship.
	16:00 – 20:00	The beginning of the second session of the competitions.
	20:00 – 20:30	Awarding of winners and prize-winners of the World Championship.
TUESDAY 13.12.2022 y.	08:00 – 8:30	Official weighing, medical examination: Men: 55 kg, 60 kg, 66 kg, 74 kg. Women: 55 kg, 65 kg. The draw.
	10:00 – 13:30	The beginning of the competition in the weight categories Men: 55 kg, 60 kg, 66 kg, 74 kg. Women: 55 kg, 65 kg.
	13:30 – 15:00	Lunch break.
	15:00 – 20:00	The beginning of the second session of the competition.
	20:00 – 20:30	Awarding of winners and prize-winners of the World Championship.
WEDNESDAY- THURSDAY 14 – 15.12.2022 y.	All day	Departure days

WELCOME TO KAZAKHSTAN!